
令和５年度 第２回ＰＴＡ実行委員会議事録 

 
日 時：令和 5（2023）年 10 月 28 日(土) 15：00 

場 所：高津高校 記念館 1F 多目的室 

 

出席者（敬称略） 

 校長、教頭、事務長、各委員、本部役員 

  

１ 会長挨拶 会長 

 

２ 校長挨拶 

  各学年の様子について 3年生は意識が受験に向かっている、2年生は修学旅行が終わり、 

1 年生は学校にも慣れてきた様子   

   

  2 年生が探究の授業の中で、食堂のモバイルオーダーシステムについて提案し、食堂事業

者に協力していただくなど、実現に向けての取り組みを先日から試行している 

教育委員会にもこの取り組みを報告し感動された 

 

  大阪教育ゆめ基金（8 月、9 月、10 月、目標金額 400 万円）を使い、来年 6 月ごろ、各フ

ロアにデジタルサイネージを設置予定。 ネットワークを使った仕様のものを採用予定 

 

３ 議  事 

（1） 各委員会より本年度前期の活動報告及び後期の活動計画                                           

学年委員会 

 体育祭でのジュースの配布・(9/1金)文化祭の手伝い 

 3年生の学年集会(10/17)の受付実施・１年生（11/7）2年生（11/14）受付予定につ

いて報告 

 卒業式の花束贈呈の際の 3年生役員が 4名不足しているので他の役員に依頼するか

もしれないとの報告 

 

研修委員会 

 1，2年生役員を中心に文化祭の手伝い 

 9月 16日に年生の役員の準備で OB,OG座談会を実施。75期 2名、74期の 2名（京

大 1、阪大 1、神大 2）に加をいただいた 

内容は志望動機、学習方法、やる気がなくなった時の対処方法、模試の判定結果の

対応、親・塾・先生との関わり、浪人生活について 

なお、動画を編集中で 11月に配信予定 

アンケートも依頼予定で次回の参考にしたい 

 

時報委員会 

 6/7体育祭 9/1.2文化祭撮影 

 ゆうゆう 153号発行。 

 次号 154号は 2月 PTA活動報告掲載予定 

 



厚生委員会 

 視聴覚室で 10月 7 日に本校スクールカウンセラーの栗本美百合先生をお招きし、

「高津生のこころに寄り添う」というテーマで講演会を実施。66名が参加 近く

の人とのグループワークがあり、アンケート結果も好評だった 

 

（2） 文化祭関連報告（高津グッズの収支報告等） 

 別紙の通り 

     販売利益は教育後援会に寄付 

 

（3） 次年度 PTA役員選出方法について 

 別紙参照 

     時報、研修、厚生委員会は直接説明したいとの意思表示あり 

 

（4） 中間会計監査報告 

 適正に処理されていることを報告 

 

（5） その他 

 

  ４ 閉会挨拶 副会長 

 

 ５ 今後の予定 

   第 3回：令和 6年 1月 27日（土）午後 3時～ 

   第 4回：令和 6年 4月 13日予定 

     


